

Guerra entre Israel, Palestina e Irán: Por qué soy malo con las estadísticas

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Agosto 6 , 2024](#)

Israel en general, si uno cree incluso en las cifras oficiales, han asesinado indiscriminadamente a 40k personas.

Simplemente bombardean a todo el mundo; "ataques aéreos". Masacran a todo el mundo, por una "oportunidad" de matar a 1 supuesto terrorista de Hamás, matan a unas 100 personas normales.

Sin sudor ni nada. Y aún así el mundo observa esto y se preguntan por qué Israel es declarado internacionalmente como un estado criminal y por qué Benjamin Nethanyahu necesita ser arrestado.

El caso de Hamás es muy simple; excusa para el genocidio. Las probabilidades son extremadamente altas, de que Israel también permitiera el "ataque inicial" contra ellos. Israel afirma que mataron aproximadamente a mil judíos en este ataque. Nunca sabremos las cifras, podrían ser muchas menos. Así que como represalia, han matado 40 veces mas de la gente con la que estaban en "guerra".

Si alguna de estas cifras es cierta, que no lo es, podríamos asumir fácilmente que ni siquiera mil judíos han muerto en esta llamada "guerra", y que el otro lado de los palestinos, ha perdido 80k + o tal vez 100k de personas [sin contar los desplazados, hambrientos, enfermos, amputados y destruidos], sobre este tema. Tampoco podemos estar seguros, pero los heridos registrados también rondan los 100.000.

Si nos atenemos a las "cifras oficiales", tenemos 140.000 muertos y

mutilados por este motivo. La mayoría inocentes. Y 1.100.000 actualmente en estado de inanición total.

https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/4/47/Gaza_casualties_info-graphic_19_June_2024.pdf

Además, Israel, como lleva a cabo un Ritual de sacrificios masivos y se embriaga con la sangre de los asesinados, ahora exige la Tercera Guerra Mundial. De repente, Estados Unidos ahora tiene que ir contra Irán; el mundo entero tiene que movilizarse.

No mencionemos el exagerado "Co-Vid", vidas arruinadas por esto, o la guerra rusa y ucraniana; más creaciones de la "gente de la bondad" que están fuera de toda duda. O unos cracks financieros que dejaron en la miseria a quién sabe cuántas decenas de millones a nivel mundial. Patrocinados por la "gente de la bondad". Nosotros, la "gente malvada del Satán", sí que podemos hablar de ello. Matemáticas básicas, antisemitas.

Inútiles y ciegos "en el poder" quieren marchar detrás de esto, como si todo esto fuera algún tipo de "causa" justa o algo así. Las personas en todo el mundo que 8 de cada 10 pueden ver esto y odian a Israel, probablemente están en "listas de vigilancia" terroristas ahora.

Las cifras de los supuestos israelíes muertos por "terroristas de Hamás" son bastante similares a las de los europeos que han sido masacrados por terroristas islámicos en los últimos años. Todos los días tenemos cientos de muertes no reportadas ocurriendo en Europa por la incesante invasión criminal.

Pero Europa no pidió la Tercera Guerra Mundial, ni empezó a culpar a Irán o a cualquier otro. Decidieron impulsar la integración y la seguridad interna en su lugar. En general, no tendría sentido.

Si uno da unos pasos atrás, verá que Israel está lleno de sed de sangre contra la humanidad y nada más.

Como he dicho muchas veces antes, lo que está pasando ahora en Palestina, es en general un reflejo de cómo los judíos ven a todos los no judíos en todo el mundo. Mucha gente piensa que esto es ir demasiado lejos, pero es el caso. En las creencias del judaísmo, incluso si una persona hace algo contra el "Pueblo Elegido", arrasar toda la ciudad de estas personas y el 99,99% de los inocentes en ella, está totalmente "justificado".

El mundo está actualmente dirigido por una mafia criminal eclipsante, que no puede sostener ninguna discriminación. Incluso las mafias tienen algún tipo de código y discriminación; Israel no. Incluso si las mafias literales dirigieran el planeta, sólo atacarían objetivos relacionados y no hospitales y escuelas sin ninguna razón y con un pretexto tan obviamente falso.

De alguna manera al escribir lo anterior uno es tachado de antisemita aunque los judíos justifiquen plenamente este juicio objetivo. Porque de alguna manera también se supone que Israel está más allá de cualquier juicio. De alguna manera ni siquiera deberíamos cuestionar el genocidio de 200k personas y 1.1 millones que están muriendo de hambre.

Eso es 1.100.000 y 100.000 heridos y 40.000 personas muertas, más de supuestamente 1200 judíos que perecieron en un ataque. ¿Alguno de estos números cuadran, o soy un malvado Goy satánico antisemita por saber algo de matemáticas básicas aquí?

1.240.000 personas arruinadas y tantas otras, por 1200 judíos. Vamos a prohibir las matemáticas aquí, ya que esto ofende a Israel. ¿Sabes matemáticas y esto te parece surrealista? Entonces eres un terrorista. De los 1.240.000 arruinados, unos 13.000 son "terroristas de Hamás" de verdad.

El resto es sólo el gigantesco sacrificio de Israel que lanza bombas indiscriminadamente, pagado por Estados Unidos. Qué justo y noble por nuestra parte pagar esto.

Me hace preguntarme porque sigo siendo el goy malvado en la historia de

los judíos. Porque obviamente hablo en contra de estos temas como matar y lisiar a 140k personas al azar, y matar de hambre a otros 1.1 millones porque la Torah "lo dijo" y porque menciono que los judíos están criminalmente locos, y quieren incluso acabar con el planeta por la maldad descerebrada que preside en su interior.

Algún rabino está rezando contra mi alma en Israel para que me condenen en tortura eterna en esta y en toda mi existencia, porque aparentemente, este rabino está lo suficientemente enfermo mental como para pensar que Dios, el poder que preside el Universo está de acuerdo con esto. Él "reza" con su cábala impotente, mientras masacra niños palestinos, y piensa que "Dios" y el poder que preside el Universo, está ciego ante esto.

Supongo que no conocen la historia completa. Sólo la suya limitada. En el fondo, saben cómo ven esto los Dioses. Entonces, ¿su opción? Tratar de enterrar a los Dioses también junto a la gente. Los "Dioses Malvados" y la "Gente Malvada", todos menos ellos.

Me parece bien, entonces seré malvado como siempre lo he sido. Si lo anterior es "bueno", entonces estoy muy bien para ser "malvado". Está claro que todo se ha invertido en nuestro mundo mentalmente enfermo.

Estar bien con ser malvado; es honorable a los ojos de los Dioses detestar a Israel y maldecirlos espiritualmente hasta que cesen todo esto.

Uno solo puede imaginar, si su poder se extiende, ¿que implica eso para el resto del mundo? Así es como tratan a sus llamados "vecinos", ¿qué pasa con el mundo occidental o con todos los demás a los que tachan de "Goyim" o "Vástagos de Satanás", u otros pueblos del mundo árabe?

Con esta mentalidad, también deberíamos esperar un genocidio masivo de todos los demás. Está bien ser malvado y, como parece, uno es malvado por querer detener el genocidio internacional y globalizado o generalizado.

Entonces sean "malos" todos, si los judíos son buenos. Vayanse del lado de los "buenos", los "buenos" ya han demostrado mucho. Sean honorables y estén con los Dioses y Satanás en su lugar.

La "definición" del "Mal", sea para los Dioses o para los Hombres, por los escritos de Israel, es cualquiera lo "suficientemente loco" como para no querer que ellos genociden en masa el planeta o algo así. Que "Maldad" la de ellos por querer preservar la existencia y la vida....

Soy malvado por querer desempoderar y deshabilitar un peligro globalizado como Israel a través de la educación y querer imponer un entendimiento lógico que sea humano, y detener a la Nación que planea un holocausto a escala mundial, y cuyos escritos dicen que 2/3 partes del planeta deben "perecer" para que llegue "Mosiach" en el libro de Revelaciones.

Solo el "Plan del Gran Israel" que muchos soldados israelies llevan en sus parches, significa que 100 millones de personas van a ser desplazadas, hambrientas, emigradas y asesinadas. Pero ese es "el plan de Dios y el plan de la Buena Gente". ¿Qué pasa con el resto de la charla narcisista sobre la dominación del mundo bajo "Mosiach"?

Si eso es "bueno", entonces yo soy totalmente malo, ya que estoy en contra de esto.

Parece que ahora solo los malvados iran al "cielo" (Infierno, invertido), mientras que Israel, los "buenos y nobles" van directamente al "Cielo" - la versión revisada del Tartarus.

Falsa moral aparte, es un imperativo moral para todos maldecir a Israel y rezar contra él. La situación ha ido muy lejos con ellos, y todavía eso es el 1% de lo que planean hacer. La gente buena, que ahora son llamados "malvados" y otras cosas como incluso "terroristas", deben estar en contra de Israel ahora y permanentemente. Debemos hacer los Rituales sin cesar. Haz lo que está previsto.

Gran Ritual, Rituales Demoníacos y RTR hasta que el "Mal" prevalezca entonces, contra el "Bien" que busca genocidar a todos menos a "¡su propia bondad!".